

## 【新型コロナ 感染再拡大防止のお願い！】

昨年のコロナ緊急事態宣言が発出されてから、今回で4回目となる感染拡大期を迎えた新型コロナウイルス感染症は、これまでの拡大時と比べて、感染性が高く、重症化になりやすいとされる「変異株」によるに陽性者数が全国的に増加しています。 亀岡市においても4月に入ってから約2週間で40名を超える陽性者が判明し、これまでにないペースで拡大している傾向にあります。

今月末からは大型連休を控えており、外出する機会が多くなる季節となってきますが、今一度 感染の再拡大を防ぐために、不要不急の外出を控えて、一人ひとりがマスクの着用・手洗い・消毒などの感染予防対策を徹底しましょう。

徐々に、日常の社会経済活動を取り戻すため、野外においても慎重な行動をお願いします。 特に 外食時には「京都マナー」、一人で食べる「個食」、黙って食べる「個食」にご協力ください。

### 【感染の再拡大を徹底して防ぐお願い】

#### 1 一人ひとりが、うつらない、うつさない行動を！

##### 【基本的な感染予防対策の徹底】

- ▶ マスクの着用、手洗い、身体的距離の確保
- ▶ 3密（密閉、密集、密接）の回避

##### 【人と人との接触機会を減らす】

- ▶ 各種イベント等、屋外の活動も慎重に行動

##### 【飛沫感染の防止】

- ▶ ウイルスは主に鼻と口から入ります
- ▶ 会話の時は必ずマスクをしましょう！



#### 2 飲食機会の感染予防の徹底

##### 【府民1人ひとりに対し要請】

- ▶ 飲食時の「きょうとマナー」の徹底
- ▶ 宴会や家族以外のホームパーティーは控える
- ▶ 外食時は、1人で「個食」、黙って「黙食」